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一 般  質  問  通  告  者  一  覧 

   令和７年６月 

順序 氏   名 通   告   内   容 

１ 牛 山 実 弦 

１．諏訪市子ども・若者計画について 

（１） 市長の所見 

（２）多様な幼児教育・保育の充実について 

①保育ＩＣＴシステムの効果的な活用と保護者の利

便性向上について 

②小規模保育園の日常管理について 

③食を営む基礎を培う食育について  

（ⅰ）塩・みそ 

（３）安心して子育ち・子育てできる環境づくりについ

て  

① 具体的な変更点について   

（４）子育てと仕事が両立できる環境づくりについて  

①男女がともに働きやすい環境の整備について  

（５）若者を支える取組みについて   

 

２．ＧＩＧＡスクールのＩＣＴタブレットの今後のスケジ

ュールについて 

 

３．自治体ＤＸにおける整流化について 

 

２ 井 上  登 

１．マイナ保険証の問題について 

（１）現状の課題 

（２）資格確認書 

（３）資格情報のお知らせ 

（４） 短期保険証 

 

２．国民健康保険について 

（１）傷病手当金 

（２）出産手当金 

 

３ 吉 澤 美樹郎 

１.まちづくり・ハード整備について 

（１）上諏訪駅周辺の一体的整備について 

①上諏訪駅周辺のミライを考えるワークショップを 

通して 



2 

 

②諏訪湖スマートインターチェンジ開通への考え方 

（２）街路樹の考え方 

①管理について 

②更新について 

 

２．霧ヶ峰の活性・今後について 

（１）ＫＲＴプロジェクトの検証について 

①今後の展望 

（２）関連団体の関わりについて 

（３）指定管理について 

①霧ヶ峰リフト事業について 

②霧ヶ峰キャンプ場について 

③指定管理者制度への応募状況について 

（４）霧ヶ峰スポーツ施設について 

①スポーツ施設の今後について 

②体育館の利用について 

（５）自然環境の保全について 

①原風景への回帰等について 

 

４ 藤 森 綾 子 

１．諏訪市の子育て支援について 

（１）子供、子育て施策に対する市長の思いは 

（２）子育て世帯に対する包括的な支援について 

（３）子供の居場所支援について 

 

２． 火の見やぐらについて 

（１）必要性について 

（２）撤去費用の支援について 

  

３ 立石公園のオーバーツーリズムについて 

（１）木の伐採について 

（２）現在の対策について 

（３）今後の方針について 

 

４．地域情報サイト「すわまるっ！」について 

（１）詳しい内容について 

（２）協賛事業者の反応について 

（３）今後の周知方法について 
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５ 藤 森 靖 明 

１．公共施設統合後の利活用について 

（１）諏訪市公共施設等総合管理計画の進捗状況と今後 

の方向性は 

（２）地域貸し出しの可否と過去の事例は 

（３）コミュニティ助成事業や市の公民館施設整備事業 

補助は 

（４）公民館施設整備事業補助金の見直しの考えは 

 

２．森林整備と里山づくりの推進について 

（１）森林整備状況について 

①市内の林道、支障木や倒木の整備状況は 

（２）自然に親しむきっかけづくりについて 

①市内の自然に親しむきっかけづくりの取組は 

②新たなアイデア、グッズ導入の考えは 

③里山づくりの推進と市の支援は 

 

３．野生動物の被害対策について 

（１）被害状況と被害地域は 

（２）サルによる被害状況と対応は 

（３）今後の対策は 

 

４．ごみの削減、資源化対策について 

（１）市の取組状況について 

（２）観光地のごみ削減対策は 

 

６ 小 山 博 子 

１．視覚障がい者の補助具等の支援について 

（１）補装具の選定基準と利用状況は 

（２）網膜投影型視覚支援機器の導入は 

 

２．ＩＣＴを活用した、子供の変化の早期発見について 

（１）学校現場での取組は 

（２）ＩＣＴを活用した「匿名相談アプリ」の導入は 

 

３．子供の有給休暇について 

 

４．こども誰でも通園制度について 

（１）当市の制度の概要は 

（２）周知方法とタイムスケジュールは 
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５．投票支援カードの導入について 

（１）７５歳以上の高齢者の投票率の推移は 

（２）投票支援カードの導入は 

 

７ 岩 波 万佐巳 

１．学校の防災対策について 

（１）様々な災害に対する対応計画について 

（２）児童・生徒用折り畳み防災ヘルメットについて 

（３）広域避難所としての対応について 

 

２．市役所における避難訓練について 

（１）実施状況について 

 

３．中学校部活動の地域移行について 

（１）中学校部活動の現状について 

（２）地域移行の依頼先と進捗状況について 

 

８ 森 山 博 美 

１．諏訪市公共施設改修・解体設計の進捗と今後 

（１）諏訪市文化センター 

（２）公共施設解体撤去工事の事業設計 

（３） 旧東バル建屋 

 

２．ふるさと納税について 

（１）今年度の様子 

（２）旅先納税 

 

３．伊東市との姉妹都市提携６０周年記念事業 

（１）市民交流宿泊割事業 

（２） 子どもたちの相互交流バスツアー 

 

４．交通安全について 

（１）こども交通安全連合会活動費補助金 

（２）長野県民交通災害共済組合 

 

５．予算書の記載内容について 

 

９ 近 藤 一 美 

１．開館２１年目を迎えたすわっこランドの現状と対策 

（１）多額な一般財源からの持ち出しについての見解は 

①入館者数の推移 
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②経費増額要因と節減努力は 

（２）今後の運営方針と見通しについて 

①諏訪市としての入館者を増やすための対策及び支 

援は 

②設備面での支援は 

  ③民間事業者との連携について 

（３）「すわっこランド経営審議会」の発足について 

①風呂、プールの規模縮小について 

②料金改定について、特に２０時以後３３０円値引   

きの件について 

③サイクリング・ジョギングをする観光客の取り込

みについて 

（４）「すわっこランド友の会」について 

①利用者と諏訪市、指定管理団体の３者で構成して 

はいかがか 

②要望、クレームの解決、改善提案の窓口として活 

用を 

 

２．諏訪湖スマートインターチェンジ開通後の観光施策に

ついて 

（１）諏訪市としての所見について 

（２）告知手段としての大型看板の設置について 

（３)「そばのまち」諏訪市の取組について 

 

３.諏訪市公民館利用停止について 

（１）利用停止に向けたスケジュールについて 

（２）利用者に対しての告知はいつからするのか 

（３）停止後の施設利用への希望はどのように配慮する

のか 

（４）４条例館への足の確保とバリアフリー化について     

（５）空調、椅子、長テーブル等の設備面の支援につい  

   て 

 

１０ 高 木 智 子 

１．命を維持するインフラ（上下水道事業）について 

（１）上下水道事業に対する思いについて 

（２）下水道事業の現状は 

①なぜ赤字スタートとなったのか 

②繰入金の状況は 
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③経費回収率について 

④老朽化の状況は 

⑤起債残高の状況は 

⑥有収水量と使用料収入の変化は 

⑦下水道事業経費について 

（３）今後について 

①大きな方針として 

②経費削減について 

③使用料の変遷は 

④経営戦略の予想数値とのずれの原因は 

⑤財源が足りなくなる原因は 

⑥使用料改定について 

⑦今後のこととして 

⑧他の方法は 

⑨市民への理解 

⑩下水道事業の広域化について 

⑪計画・使用料改定を定期的に見直すことについて 

 

１１ 横 山  真 

１．諏訪市文化センターの建築的価値観について 

（１）市長が考える価値の向上とは 

（２）諏訪の文化発信について 

 

２．広域連携について 

（１）「広域観光の連携を推進するための調査研究に関 

する提言書」について 

（２）６市町村内の公共施設の共同利用の考え方 

（３）関係人口の創出・拡大について 

 

３．職員サポート室の取組について 

（１）今年度の主要事業について 

（２）健全な職場環境の確保を目指して 

（３）職員と議員の関係について 

 

 


